

Le 30 septembre 2024

Bonjour,

Le vendredi 20 septembre dernier, le Conseil tenait sa première réunion mensuelle de l'année scolaire 2024-2025 à l'École élémentaire Patricia-Picknell d'Oakville et en simultanément sur la plateforme Teams. Comme toujours, en complément de ce tour d'horizon, vous pouvez prendre connaissance [des documents de la réunion sur notre site Internet](#).

Les élèves-conseillères Razan Mayeda et Juliette Abbat-Fraser ont présenté leur rapport mensuel dans lequel elles ont indiqué avoir participé à une formation et une première rencontre de réseautage organisée par le Regroupement des élèves-conseillers-conseillères francophones de l'Ontario (RECFO), puis annoncé la tenue prochaine du Forum des jeunes Viamonde qui regroupera les membres des Conseils des élèves, au début octobre. Elles ont profité de ce début d'année pour inviter les élèves et la communauté scolaire à les suivre sur leur compte Instagram @ec_csviamonde.

En plus de déposer [le bilan trimestriel de la planification stratégique](#) couvrant la période d'avril à juin 2024, le directeur de l'éducation, Michel Laverdière, a indiqué que selon les données préliminaires, le Conseil peut s'attendre à une légère croissance de ses effectifs cette année. Notre directeur de l'Éducation a également fait mention du nouveau code de conduite provincial duquel découlent ceux du Conseil et des écoles et qui contient notamment de nouvelles règles au sujet de l'utilisation des appareils numériques personnels à l'école. M. Laverdière a également souligné les nombreux projets de réfection menés au cours de l'été à travers le Conseil et annoncé l'achat récent d'un terrain pour construire la nouvelle école Chantal-Benoit à East Gwillimbury.

Par la suite, le Conseil a reçu les rapports émanant des secteurs, dont le rapport financier des trois premiers trimestres de la dernière année financière. Nous avons approuvé la contribution du Conseil à l'Association des conseils scolaires des écoles publiques de l'Ontario (ACÉPO) pour la prochaine année, puis nous avons reçu un rapport sur les programmes offerts aux élèves pendant l'été 2024. On y apprend entre autres que 721 élèves ont participé à des initiatives soutenant le maintien de leurs acquis au cours de l'été, que ce soit à travers des camps, des cours, des stages ou des emplois subventionnés. Le secteur de l'éducation a également déposé d'autres rapports, dont un sur les formations prévues pendant les journées pédagogiques et un autre sur la mise à jour du Code de conduite Viamonde.

Enfin, les membres ont reçu un rapport substantiel faisant état des constats découlant de deux études menées en 2023-2024 par le Centre de toxicomanie et de santé mentale (CAMH) et l'Université de Waterloo au sujet de la consommation de drogues et de la santé mentale des élèves. L'analyse des données recueillies permettra à l'administration de

... suite



déployer des stratégies pour favoriser la santé globale des jeunes, en particulier en tenant compte des plus grands facteurs de risque.

Les membres ont approuvé les changements aux politiques [2,301 – Frais de scolarité – élèves ne détenant pas la résidence permanente](#), [2,302 – Utilisation de la carte de crédit professionnelle](#) et [5,201 – Code d'éthique](#), pour fins de diffusion et de mise en vigueur.

Finalement, nous avons revu la correspondance du Conseil et procédé à l'adoption des résolutions à huis clos en séance publique, c'est-à-dire, celle concernant les changements au sein du personnel ainsi que celle au sujet des contrats de plus de 100 000\$ octroyés entre le 1^{er} mai et le 31 août 2024.

Le Conseil tiendra sa prochaine réunion le 17 octobre à 19 heures, à partir du siège social de Toronto et en simultané sur Teams. Au plaisir de vous y voir!

La présidente du Conseil,

Geneviève Oger

Avis important

Ces faits saillants constituent un tour d'horizon de l'ensemble des discussions et décisions prises à la table du Conseil. Toutefois, le procès-verbal adopté par les membres élues et élus représente la position du Conseil. Vous pouvez consulter l'ordre du jour de nos réunions ainsi que les procès-verbaux sur le site Internet du Conseil à l'adresse : [Calendrier du Conseil](#). Vous pouvez également acheminer vos questions et commentaires par courrier électronique à l'adresse communications@csviamonde.ca. Vous pouvez consulter les dernières communications de Viamonde auprès des familles en cliquant [ici](#). Enfin, pour consulter la liste des membres du Conseil la plus récente ainsi que leurs régions de représentation, veuillez [cliquer ici](#).